



# 第34回 上宮祭

## 『君は太子に恋をする』 ～上宮祭半端ないって～

# 繋がる笑顔 大盛況

# 上宮太子ニュース

～感謝と挑戦～

学校新聞  
平成30年度  
『上宮太子ニュース』  
9月号  
発行：上宮太子  
中学高等学校



9月15日(土)第34回上宮祭が開催された。天候も危ぶまれたが、何とか曇り空で開会を迎え、野外ステージでの催し物も含め、すべて順調にとり行われた。午前中は体育館にてステージ発表があり、午後からは来校者を交えてクラスや文化クラブの催し物を楽しんだ。当日は保護者の方や卒業生など多くの方にご来校いただき、大盛況のうちに終了した。

## 感謝の献血活動 50名の受付

今年度も生徒会が力を入れて献血活動を行った。昨年は悪天候の影響もあり、採血にきて下さった方が少なかったが、今年度は高3生を中心に50名の受付、47名の採血とたくさんの方に協力をいただいた。限られた時間の中で自分の血液を提供してくれた本校生徒はもちろん、卒業生、保護者の方、教職員の皆さまに感謝である。



## 『上宮祭を振り返って』

高校生徒会長 中澤海晴くん

皆さんお疲れ様でした！今回第34回上宮祭は皆さん1人1人の力で大成功に終わり、とても良かったです。これからも上宮祭で築いた団結力を今後の行事等に活かしてもらえればと思います。

中学生徒会長 森川芽生さん

前日までバタバタと当日も色んなハプニングがありましたが、中学生徒会として役に立てました。とくに垂れ幕を完成させることが出来て満足しています。3年間で一番楽しい上宮祭になりました。

### 高2年1組



かき氷  
からあげ  
【売上】 82,300円

### 高2年2組



焼きそば  
【売上】 102,650円

### 高2年3組



焼き鳥、たません  
ジュース、チューペット  
【売上】 142,750円

### 高2年4組



餃子  
ジュース  
【売上】 61,200円

### 高2年5組



ポップコーン  
ミルクせんべい  
【売上】 31,000円

### 高2年6組



揚げシューマイ  
フランクフルト  
【売上】 48,350円

## クラス催し物一覧

### 高1年1組



輪投げ  
あめつかみ等  
【売上】 47,950円

### 高1年2組



穴ボール投げ  
シューティング  
【売上】 34,350円

### 高1年3組



ホラー映画上映  
【売上】 18,350円

### 高1年4組



箱の中身あて  
ヨーヨー釣り  
【売上】 26,350円

### 高1年5組



もぐらたたき  
感覚ゲーム  
【売上】 19,600円

### 高1年6組



スーパーボールすくい  
シルエットボックス  
【売上】 21,000円

### 中2年1組

迷路  
とくに小さい子どもに大盛況で女子生徒の手作り景品が好評でした！クラスみんなで成功させました！



### 中3年1組

英語発表  
「将来の夢」について英語でスピーチ。多くの保護者の方前でスポットライトのせいがか固定してしまった生徒も...



# 高1 大学見学会

## 龍谷大学 関西大学 近畿大学



学生に施設の案内を受ける本校生徒たち

9月5日(水)、高校1年生を対象に大学見学会が行われた。当初は大阪市立大学を含めて4大学に分かれて実施予定だったが、台風21号の影響で龍谷大学、関西大学、近畿大学の3大学の見学会が実施され、それぞれの

校内を見学し、説明を受けた。また、学食にて昼ごはんを食べ、

大学生の気分を味わった。この見学会は文理選択の一助になることも目的としており、学習意欲の向上とともにたいへん有意義なものになった。関大を見学した高校1年1組の宇澤拓桐くん(右写真右端)は「キャンパスが広く充実している施設にびっくりした。こんな大学に入りたいと強く思うようになった。」と話してくれた。



関大食堂にて楽しく学食を経験

8月24日、平成30年度第2学期始業式が行われた。体育館に集まった生徒たちは久しぶりに友だちと顔を合わせ、笑顔で話す元気そうな姿が多く見られた。式が始まると皆真摯な態度で参加し、終始緊張感ある雰囲気で行われた。寺澤校長先生からは2学期に向けての心構えについてのお話があり、生徒一同気持ちを引き締めた。



高野山競書大会での表彰を受ける書道部



賞の披露、諸連絡に続き、今年度も生徒会主催の献血セミナーが行われた。日本赤十字から講師先生を招き、命の尊さや献血の重要性を学んだ。また、この事前学習を踏まえて、上宮祭での献血活動においてたくさんの方の協力を頂いた。



表彰式

# 2学期 始業式

献血セミナー

始業式終了後には書道部など夏休み中にクラブや個人で活躍した生徒が受賞した賞が披露され、みんなで健闘を称えた。

# 収穫多き学校生活を

# 共に笑い、共に学ぼう

## オープンキャンパスに中学生158組 来校



生徒、先生みなさんでお見送り

9月8日(土)、本校のオープンキャンパスが実施され、158組(約250人)の中学生3年生と保護者の方が本校を訪れてくれた。

中学生は体育館での説明会の後、授業やクラブの体験を中心に本校の教諭や生徒と楽しい時間を過ごした。どのクラブ、授業においても充実した中学生の姿があり、皆有意義な時間を過ごしてくれたのではないかな。



参加してくれたある保護者からは『高校の生徒さんが親切で、よく鍛えられていて素晴らしい学校だなあと感じました。』とお褒めの言葉を頂いた。

豊かな自然と歴史に恵まれた学習環境の中で、美しく、正しい心を養う上宮太子。一人でも多くの中学生と来年度より一緒に学校生活を送れることを願うばかりである。在校生、教職員一同心待ちにしている。



1人1人に熱く教える軽音楽部



生徒が丁寧に指導する卓球部



ラグビー部の体験を見守る保護者の方たち



英語の授業



数学の授業

# クローズアップ



吉田沙保里にあこがれたレスリング少女

社会科 福谷 菜摘 教諭

Q. いつからレスリングを始めた?  
父親がレスリングをやっていたこともあり、兄や従兄弟と一緒に4歳から始めて12歳まで習っていました。

Q. レスリングから何を学んだ?  
努力することの大切さを学びました。練習を頑張った人が優勝できる人だと思います。



Q. 一番の思い出は?  
祖父の前で一番のライバルに勝ったこと

Q. 尊敬する人物は?  
・吉田沙保里さん(霊長類最強になりたいです)  
・大学の教授  
(教師を目指すきっかけとなった愛情に溢れた人です)



山口県出身で小学3年生の時には九州・中国四国チャンピオンに輝く

Q. 最近楽しかったことは?  
大学の友人とユニバに行って、ミニオンと写真を撮ったことです。ホラーナイトで叫んでスッキリしました。



# 中学調理体験

8月20日、中学2、3年生を対象に毎年恒例の調理体験が行われた。本町にあるトマトッキングスクールを訪ねて、講師先生に料理の基本から教えてもらい、調理実習を実践した。今年度は両学年とも「煮込みハンバーグ」をメインの献立として班ごとに協力しながら完成させた。中には危なっかしい包丁の使い方や、段取りの悪さも見られたが、中3生は3回目、中2生は2回目とあって、慣れた手つきで、皆楽しみなが



こねる手つきも様になり、本格的ハンバーグが出来上がり

料理に取り組み姿が印象的であった。中学3年1組の北野奨くんは「ハンバーグをこねるときの空気抜きに苦労しました。この実習を生かして家でも料理の手伝いをやっていきます。」と感想を聞かされました。この経験で、普段食事を用意してもらっているお家の方への感謝の気持ちが一層強く感じたのではないかな。



秋深き、隣は何をする人ぞ  
松尾芭蕉

12/25	12/17	12/16	12/3	12/1	11/16	11/10	10/27	10/20	10/18	10/16	10/7	10/6	9/27
終業式	高2修学旅行②	高2修学旅行①	期末考査	休業日	授業参観	休業日	UTフェスタ	休業日	中学 中間考査	高校 中間考査	10/8 聖徳書道展	10/6 英語検定(校内)	9/27 中3修学旅行

2学期の主な行事